



CONFIDENCIAL

Pretexto para campañaear

Resulta que el nuevo pretexto para andar *campañeando* es el de la promoción de la reforma electoral. Así lo advirtió ayer el consejero **Ciro Murayama**. Las quejas no tardan en llegar al INE, luego de que el fin de semana Claudia Sheinbaum anduvo impulsando dicha iniciativa en Guerrero. El consejero recordó que los morenistas, hace meses, ya usaron de pretexto la reforma eléctrica, lo que también les valió una sanción de la autoridad electoral, así que, ¡aguas!

Tercer vacío a Alito

Sólo con dos diputados presentes, **Alejandro Moreno** no pudo, por tercera ocasión, hacer funcionar la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, de la que aún es el presidente. Ni a la Junta Directiva pudo reunir. Apenas acudió un priista, Javier Casique, y una de MC, Teresa Ochoa, de manera presencial. Por Zoom pasaron lista Cynthia López, del PRI; Fernando Morales, Humberto Aguilar y Jorge Espadas, del PAN, y Javier Huacus, del PRD. De 15 integrantes de la Junta Directiva sólo participarían siete. Los ocho de Morena, PVEM y PT se mantienen en que no acudirán mientras *Alito* siga como presidente de la comisión. ¿Y los más de 300 dictámenes pendientes que tienen en la mesa?

Incógnitas sobre Topilejo

A casi una semana del hecho, el gobierno federal no ha esclarecido si, en efecto, fueron de *los Chapitos*, célula del *Cártel de Sinaloa*, los presuntos delincuentes que detuvo la policía de la Ciudad de México en Topilejo. El informe mensual de seguridad de hoy podría ser oportuno para ello, aunque de cualquier forma sería un tema espinoso. Si lo niega, **López Obrador** desmentiría y haría quedar mal a su pupila, Claudia Sheinbaum. Pero si lo acepta, igual estaría mal la cosa, pues se evidenciaría que *el Ratón Ovidio Guzmán* –ese que liberó en 2019– ya se le metió hasta la capital.

Un acto para cada ocasión

Luego de que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, anunció con bombos y platillos la salida de China a México del primero de 29 trenes para la nueva Línea 1 del Metro, se dio a conocer que éste llegará ¡hasta septiembre! Será entonces cuando, muy seguramente, en el Palacio del Ayuntamiento, organizarán –cómo no– ootro acto para celebrar la llegada de dicho tren. Lo que es andar en campaña...

Rebeldía en tribus amarillas mexiquenses

Cuentan en el PRD que “Jesús Zambrano no la tiene nada fácil en el Estado de México”. Resulta que *corcholatas* estatales del sol azteca –como el diputado local Omar Ortega, entre otras– “ya se adelantaron, ya se *destaparon*” y sus seguidores “presionan para imponerse e ir solos”, y no con la coalición Va por México. “La división interna”, en lo que queda del perredismo mexiquense, “está a todo lo que da”, advierten. Pero lo que otros ven también con preocupación –como el propio Zambrano, según aseguran– es que “el PRD difícilmente sobrevivirá sin el cobijo del PRI y del PAN”.

El gas natural en Cancún

Al igual que con el Tren Maya, en Quintana Roo hay una obra que cuenta con una suspensión judicial que, al parecer, no ha sido acatada. Según habitantes de aquel estado, Gas Natural del Noroeste introdujo gasoductos en Cancún, a pesar de que la empresa fue impedida judicialmente para la obra. Habrá que verificarlo. Pero, por lo pronto, los lugareños cuestionan si, pese a la resolución judicial –que suspendió el gasoducto–, los órganos reguladores permitirán avanzar con la obra en el bulevar Colosio. O, ¿como en otros lugares, será una maniobra de los distribuidores de Gas LP?